

"El objetivo se mantiene de cara a Lima"; afirma directivo del Inder



La Habana, 15 jun (JIT) A 43 días de la apertura de los XVIII Juegos Panamericanos de Lima, la delegación cubana sostiene el objetivo de mejorar el resultado alcanzado hace cuatro años en Toronto.

Así lo expresó hoy Jorge Polo Vázquez, vicepresidente del Inder para las actividades deportivas, al cerrar las sesiones del seminario de preparación de la prensa cubana con vistas a los cercanos juegos continentales.

En su amplia intervención, el directivo detalló las características del actual escenario competitivo, marcado por la creciente exigencia de intervenir en lides clasificatorias, que solo en el tercer año del actual ciclo olímpico ascendieron a más de cien.

Polo Vázquez resaltó además la rivalidad existente en el área, y reconoció que para Cuba resulta más complicado sostenerse en la cima de América que seguir siendo una potencia olímpica.

Reiteró que el índice demográfico, la infraestructura y los recursos humanos son las bases en que se sustenta el desarrollo deportivo, aspectos los primeros en que nuestro país está en desventaja respecto

a varias naciones.

Sobre el último elemento Polo aseguró que disminuye la población escolar y juvenil vinculada a la práctica del deporte, y que al mismo tiempo se mantiene el éxodo de entrenadores hacia el exterior en cifra de miles en los últimos años.

Solo México tiene más de 500 profesores trabajando por su cuenta, apuntó el viceministro para ilustrar cómo ese fenómeno incide en la elevación de la calidad y los resultados de otros países.

«Cuba es el único país de América que asistirá a los Juegos sin atletas importados», expresó antes de recordar las acciones subversivas a las cuales se ven sometidos estos, mediante llamadas telefónicas, incitaciones a la desertión, ofrecimientos financieros y otras variantes.

Polo Vázquez ratificó la suma de 404 clasificados y la posibilidad de subir a 425 a través de los cupos restantes en atletismo y tenis.

Ponderó la calidad que encontrará Cuba en la capital peruana, máxime al ofrecerse boletos olímpicos en 19 deportes.

Detalló además que las mayores opciones de medallas para la Isla se ubican del 3 al 11 de agosto (cierres), a través de la lucha, el ciclismo, el atletismo, el judo, el béisbol, el tiro y el remo.

Insistió en la importancia de que los deportes y atletas responsables de las coronas cumplan, para evitar lo sucedido en los Juegos Centrocaribes de Barranquilla, donde 17 incumplieron sus propósitos dorados.

«El deporte de alto rendimiento es para competir, y se compete para ganar medallas», enfatizó el vicepresidente del organismo deportivo cubano.

En cuanto a las prioridades de la preparación realizada citó el trabajo político ideológico, la evaluación de la preparación, los análisis de los propósitos, el trabajo técnico metodológico, el seguimiento psicológico, el papel de las glorias del deporte y el apoyo material y financiero dado a cada disciplina, muestra de la voluntad del estado.

«Tenemos posibilidades reales de superar las 36 medallas de oro y mejorar el resultado de Toronto 2015», expresó Polo antes de evaluar distintas variantes posibles, incluida la no deseada de que ninguno de los dos objetivos sean cumplidos.

«Le hemos pedido a los atletas que compitan con alegría, con dignidad, con entrega, con vergüenza deportiva. Por eso vamos por más», concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/193466-quotel-objetivo-se-mantiene-de-cara-a-limaquot-afirma-directivo-del-inder>



Radio Habana Cuba